

# CONDEMIOS DE ARRIBA: Noticias de la Familia Manrique

Juan Luis López Alonso

JUAN MANRIQUE ALCOLEA (Laranueva)		(Se casan en 1701)		FRANCISCA LOZANO RECACHA (Campisábalos)		
JUAN+1752 M <sup>a</sup> Antonia Lozano +1766 Sin sucesión	GIL	FRANCISCO Constructor casa Sin sucesión	BRÍGIDA Religiosa en Miguel Lozano Sigüenza	MARIANA Alcolea (1697-1767)	FRANCISCA	MARÍA JOSEFA Juan Fernández Rosuero

Continuamos en este capítulo presentando noticias genealógicas de la familia Manrique. Los herederos de Juan Manrique Alcolea y Francisca Lozano Recacha, que en lo sucesivo encontraremos a finales del siglo XVIII y principios del XIX, provienen de sus hijas Mariana (Los Lozano Manrique) y María Josefa (Los Fernández Manrique). En ocasiones anteriores hemos presentado noticias referentes a la familia Manrique, como el tema de la construcción de la casa de Atienza por Francisco Manrique (Atienza de los Juglares nº 93, de mayo de 2017), y las aportaciones al matrimonio de Juan Manrique con María Antonia Lozano (Atienza de los Juglares nº 94, de junio de 2017). En esta ocasión informaremos de sus antepasados en Tierra de Atienza, provenientes, como se dijo, de Laranueva.

Es Juan García Manrique Alcolea (se quitará el García, que suena más vulgar) el primero del apellido Manrique, que proveniente del dicho Laranueva, se instala en Condemios de Arriba, al casarse con Francisca Lozano Recacha, natural de Campisábalos, miembro de la familia Lozano, importantes ganaderos trashumantes, y los Recacha poderosa familia de Miedes. Hemos recorrido las calles de Condemios de Arriba y no hemos localizado ninguna vivienda con escudo nobiliario, no obstante, nos comenta un abuelo nonagenario del pueblo, que hubo una casa con escudo en la que estuvo instalado el Cuartel de la Guardia Civil, pero esa vivienda se desmanteló, quedando únicamente unas piedras que atestiguan su situación en las proximidades de la iglesia de san Vicente Mártir, no nos cabe duda que era la casa de los Manrique.